
令和６年第１回琴浦町教育委員会

会議の概要

日 時 令和６年１月２３日(火)13:30～14:40

場 所 まなびタウンとうはく 3階 第 1会議室

出席委員 森田澄恵委員、黒松悟司委員、新田朗尚委員、鍛川智恵委員

河原裕司教育長

説明等のため出席した者 桑本教育総務課長兼学校給食センター長、山根社会教育課長

三好人権・同和教育課長、岸田参事兼指導主事、谷岡指導主事

傍聴人 なし

日 程

１ 開 会

２ 議事録署名委員の指名 （新田朗尚委員、鍛川智恵委員）

３ 教育長あいさつ

４ 各課報告

５ 議事

議案第 1号 琴浦町就学援助支給に関する要綱の一部改正について

議案第 2号 令和５年度補正予算要求（２月補正）について

議案第 3号 琴浦町ねんりんピック開催事業補助金交付要綱の制定について

６ 報告事項

なし

７ その他

・計画訪問について

・学校公開について

・卒業式入学式の日程及び告辞の割り当てについて

・生徒指導報告について

８ 閉 会

会議の要旨
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（開会）13:30

令和６年第１回定例会を開会します。

議事録署名委員を新田委員と鍛川委員にお願いします。

（教育長あいさつ）

各課からの報告を教育総務課から順次お願いします。

（資料により報告）

（資料により報告）

（資料により報告）

質問はありませんか。

キッズオープンデーについて、遊び道具など必要なものは持参して来てい

ただくようになっていますが、図書館にある木のおもちゃは貸し出ししてい

ただけますか？

貸し出しは可能ですが、キッズオープンデーのねらいとして、雨の日など

の屋内の遊び場として、広い場所で柔らかいボールを使った遊びや縄跳び

等、体を使って遊んでいただくことを想定しています。試験的に実施し、ご
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意見を受けて今後に向けては検討したいと思います。

人権擁護委員について、７名のうち５名のことを報告されましたが、残り

の２名については不在ということですか？

説明が不足していました。残りの２名はまだ任期中です。

その他ありませんか。

（なし）

議事に移ります。

議案第 1号琴浦町就学援助支給に関する要綱の一部改正について説明をお

願いします。

（資料により説明）

質問はありませんか。

（なし）

承認していただけますか。

（承認）

議案第 2号令和５年度補正予算要求（２月補正）について説明をお願いし

ます。

（資料により説明）

承認していただけますか。

（承認）

議案第 3号琴浦町ねんりんピック開催事業補助金交付要綱の制定について

説明をお願いします。

（資料により説明）

質問はありませんか。

補助金を実行委員会に支出されるようですが、決算、監査はどのようにさ

れますか？

実行委員会に監査委員を置きます。また、実行委員会は今回の町の補助金

の他に県からも補助金を受け取ることになるので、実績報告等により町や県

からのチェックも受けることになります。

その他質問ありませんか。

（なし）

承認していただけますか。

（承認）

その他について説明をお願いします。

計画訪問について、実施方法を昨年度と変更し、全校ではなく半分程度の

学校で実施し、全体会をなくすようなやり方に変更しましたが、このことに

ついて教育委員の皆さまの意見をお尋ねしたいですが、いかがでしょうか？

このやり方でよかったと思います。全体会の大勢の中で発言しにくい先生

もおられると思うので、人数の少ない中で意見交換ができることがよかった

と思う。

少し辛口になりますが、全体会で発言する気のない先生もいると感じてお

り、それならば今年のようなやり方にした方が良いと思いました。

全体会がなくなったのは少し寂しく思いました。ただ先生方の業務改善の

面から考えると今回のやり方もありだと思います。
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今回初めて参加したので、これまでの状況がわからず比較のしようがあり

ません。

いろいろな意見をいただいた中で、来年の実施について検討していきたい

と思います。それでは次の学校一斉公開について説明をお願いします。

学校一斉公開について今年度は前期と後期の２回実施しましたが、来年度

は１回実施で考えています。このことについて教育委員の皆さまの意見をい

ただきたいと思います。

１回は全校同日にされる予定ですか、それとも学校ごとに１回ということ

ですか？

これまでも地域とともにある学校づくりをすることで取り組んできていま

すが、同日に一斉で実施することで地域の人たちが来やすくなると考えてい

ます。

学校運営協議会から意見を聞いたりされますか？

教育委員会が主催ですので、特に意見を求めたりはしなくてよいと思いま

す。

（卒業式入学式の日程及び告辞の割り当てについて資料により説明）

（生徒指導の報告）

全体を通して何かありますか？

（なし）

本日の委員会は以上で閉会とします。

（閉会）14：40
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